

TV Schriesheim holt je den 5. Platz bei U13- und U17-DM

Geschrieben von: Jürgen Wetteroth
Sonntag, den 01. Juni 2008 um 16:24 Uhr

Am vergangenen Wochenende (24./25.5.2008) fanden in Weißenfels und Döbeln parallel die U13- bzw. die U17-DM statt. Als Vertreter des BWUV reiste jeweils ein Team des TV Schriesheim an, das sich in beiden Fällen mit dem 5. von 6 Plätzen begnügen musste. Wir gratulieren allen DM-Teilnehmern und den neuen Deutschen Meistern UHC Sparkasse Weißenfels (U13) sowie Unihockey Igels Dresden, die beide ihren Heimvorteil nutzen konnten.